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意　見　の　概　要
・会長選出にあたり委員の方より、昨年
度に引き続き児童生徒の一番近くで活
動している福井さんの推薦があった。
・副委員長は、昨年度も副委員長を勤
めていただいた長野さんにお願いした
いと委員の方から推薦があった。

・城山学園が今年度10年目を迎える。9
年間を1サイクルとして、新たなステー
ジとなる。城山学園がさらに前進できる
ように、各委員が活動していきたい。
・目指す学校像である「笑顔あふれる学
校」を大切にしていきたい。

・校外学習、宿泊学習を複数の学年で同
時に実施する予定。
・アルバム1冊単位の価格高騰による対策
・交通安全母の会での協力者の募集
・校外学習などは異学年合同で行うことも
価値があるのではないか。
・

開催場所 坂戸市立城山小・中学校　校長室

会　　議　　録
会議の名称 城山学園　第１回学校運営協議会

開催日時
令和6年　4月　30日（火）
（開会）　10　：　30　　　　　　　　（閉会）　12　： 15

　

・坂戸市学校運営協議会規則
・令和6年度学校要覧
・令和6年度　教育目標・経営方針・本年度の重点
・グランドデザイン　・年間予定

出席者氏名（委員）
福井　章委員、長野　佐七委員、照井　保委員、南沢　理子委員、
河越　恵委員、田中　洋子委員、佐藤　文男　委員、
校長　小峰　大吾、教頭　中村　博

欠席者氏名（委員）欠席者　１名　教頭　笹岡　雅人　

議　　題
（１）委員長、副委員長の選出について
（２）学校基本経営基本方針の承認について
（３）意見交換
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協　議　結　果

（１）委員長　   福井　章　様
　 　副委員長　長野　佐七　様

（２）承認
　　・学校基本経営基本方針について、
　　　重点とする課題について共通理解
　　　がはかれた。

（３）
　　・少人数学級による課題対策
　　・小学校での卒業アルバム制作による　
　
　　　課題について
　　・学習の中での体験活動の充実について
　　・今年度のPTA活動について
　　・資源回収について


